

Groupes de musiques à solliciter pour les cultes lors de l'année de l'église universelle 2021 -22

ABAP - communauté rwandaise

Chorale d'une Église pentecôtiste, dont plusieurs membres sont aussi intégrés dans nos paroisses de l'UEPAL. La chorale chante en français et kinyarwandas des chants de louange. Les membres sont francophones et peuvent intervenir lors des cultes pour des témoignages, lectures ou autres éléments que des chants. La chorale est accompagnée par un synthé, guitare et parfois des percussions. Chorale basée à Strasbourg

Contact: Félix Harerimana, 07 69 56 74 43

@: harerimfelix@gmail.com

Métanoia -Sion – communauté Congo - angolaise

Chorale d'une Église charismatique. Les membres sont essentiellement issus des deux Congo et de l'Angola. La plupart sont en France depuis longtemps, les jeunes sont parfois nés en France. Ils maitrisent très bien la langue française. Ils chantent en français et en swahili, lingala (langues du bassin du fleuve Congo). Nous avons des relations régulières avec cette Église. Les jeunes se réjouiraient d'animer des cultes de l'UEPAL. La chorale est accompagnée par des djembé, synthétiser, guitare Bass et acoustique. Chorale basée à Oberhausbergen.

Contact: Pasteur Billy Zola, 06 98 98 65 92

@:billyzola@yahoo.fr

EPA – communauté camerounaise

La chorale de l'Église protestante africaine est composée de femmes. C'est une chorale traditionnelle avec des instruments à percussion (maracasses, tambour, tamtam). Les chants sont chantés en langue Kwassio et parfois en français. L'EPA est une Église presbytérienne qui fait partie de la CMER. Les membres sont en France depuis plusieurs années et maitrisent très bien le français. (Basée à Mulhouse, Strasbourg, Delle)

Contact: Pasteur Jean Paul Bvouoyele; 07 54 03 46 79

@:pasteurjeanpaulbvouyele@gmail.com

FLM – Eglise luthérienne malgache

La chorale est composée d'une vingtaine de personnes. C'est une chorale traditionnelle qui chante en malgache, mais les membres parlent bien le français. La chorale chante accompagnée d'un orgue électronique ou d'un piano. L'Église fait partie de la Fédération luthérienne mondiale et aussi du Conseil protestant de Strasbourg. Elle est basée au Temple Neuf à Strasbourg.

Contact : Monsieur Mandresy Ramparany : 06 08 85 73 55/ 06 29 24 16 92

@:mandresy75@yahoo.fr

Pasteure Claudia SCHULZ responsable Mosaïc Alsace-Moselle